



WEEKLY REPORT

<本年度会長方針>

あらためてロータリーを考えよう No.1146

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 川畑博敬 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 田崎雅三 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1348回例会

ロータリー理解推進月間
平成24年1月12日(木)
SPEAK OUT NIGHT
於 名古屋東急ホテル
出席計算数 61名
55名中49名出席
出席率 89.09%
前々回出席率 100.00%



「ロータリーシンガ」

「君が代」「奉仕の理想」
指揮者 岩崎 征一
ピアノ伴奏 富板 玲子

「ニコボックス」

新年おめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

川畑 博敬・田崎 雅三
岩崎 征一・藤田 徹
本年もよろしくお願ひ申し上げます。よろしくお願ひ致します。西鶴 智香
本年もよろしくお願ひ申し上げます。柴岡 正将・青木 靖高
我が国が今年こそいい年であります様に。杉本 英夫・渡辺 観永
尾上 昇
恭賀新年。浅野 彰
今年もよろしくお願ひします。鬼頭 茂成・大原 俊博
松本 哲朗・高木 政義
明けましておめでとうございませう。良い正月でした。近藤宏一郎
おめでとうございませう。

飯田 昭夫・酒井 修
今年もよろしくお願ひします。西鶴智香さん、大須ロータリーへようこそ。28日ゴルフ参加できなく

なりました。残念!! 春日井和良
ただ一人の辰年です。前田 隆久
今年には岐阜国体の年です。

吉田 隆彦
今年もよろしくお願ひします。誕生月です。横井 衛
妻の誕生月です。堀江 英弥
奥さんの誕生月です。お世話になつています。大原 敏正
妻の誕生日をありがとうございます。1月15日結婚記念日です。小野 定男
誕生月です。岡村 隆徳・小澤 幸男
伊藤 与則
内藤 明

川畑 博敬
今月はユーロについてお話しさせて頂きます。皆様すでに存知の通り、ギリシャ国債を保有する民間の投資家に自発的な対応として50%の債務放棄を実施するといつ方向性が打ち出され、昨年の12月12日以降交渉がスタートしました。この交渉がまとまらないとギリシヤ第2次支援が固まらず、今年の3月20日に大量償還される約145億ユーロ(約1兆4,500億円)に対処できません。

もし、ギリシヤが『無秩序なデフォルト』となればギリシヤ国債の損失はかりでなく、クレジット・デフォルト・スワップ(CDS)の莫大な支払い義務が発生し、ギリシヤ国債の4倍ぐらいの金額があるらしい、EUのみならずアメ

リカの金融機関そして世界にリーマンショック以上の大きな悪影響を与える事となります。

そしてこの様な状況の中で、ギリシヤが本日に2月19日に総選挙を実施し、ギリシヤの政策方針が変化する可能性が高まれば、第2次支援策が撤回されかねません。ギリシヤもまだ大きな懸念の一つなのです。

さて、問題はイタリアやスペインなどにもあります。特にイタリアは1月に156億ユーロ、2月に531億ユーロ、3月に434億ユーロ、4月に260億ユーロ、5月に72億ユーロ、6月に88億ユーロの国債償還が到来します。

つまり、6月末までの国債償還金額の合計は1,636億ユーロ(約16兆3,600億円)となり、万一イタリア政府が資金の準備が出来ない場合、EFFSFから資金を出すか、IMFが資金を出すか、ECBが資金を出すか、はたまた7%以上の金利を出してイタリア国債を頑張って売って資金を作るしかありません。

今日と明日、イタリアの国債入札があります。世界は今、ギリシヤとイタリアに注目しています。

年男年頭所見

「還暦迎え、四半期に分けて振り返ってみよう」

前田 隆久

明けまして、おめでとうございませう。辰年は一人だけの、寂しい



2012年です。

昨年から、忘れないうちに自分史を作っておこうと思つて、始めました。と言つても、そんな難しい事ではなく、エッセルの縦軸に年度をこつて、思い出したときにその年であった事を書き留めていくだけですが、仕事の事、家族の事、世の中の出来事なんでもいろいろ書いていくと、いろいろな事が見えてきました。

還暦の60年を一つの区切りとして、15年ごとに4つに区切つてみると、最初の15年間は、義務教育の期間、親の庇護のものと時代でした。次の四半期、15年間は、高校から大学へ進んで、希望のマスコミ関係に就職し、卒業と同時に結婚し、長男、長女が生まれ、まさに、夢と希望の青春時代でした。次の四半期は、親が倒れて名古屋に戻つてから、転職した会社がつまづいていなくなり、数社変わって、平成5年に41歳で今の一&Qで3人で立ち上げるという、ある意味激動の15年間でした。そして、直近の15年間は、現在の1&Qとともにあった、15年間です。ここ

